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RECADO DO DIRETOR

Prezado aluno

O “Boletim Acadêmico” apresenta os 

professores designados para responder 

pela coordenação dos respectivos cursos.

Profissionais de conhecida competência 

no exercício da docência, tenho certeza 

de que, ao aceitarem o convite, 

mobilizarão forças para atendê-lo melhor 

e de forma diferenciada.

Quem ganha com isso é você.

Espero, em contrapartida, seu interesse 

pelos estudos e participação na vida 

acadêmica, visto que tudo o que contribui 

para a melhoria do ensino faz parte de 

nosso compromisso institucional.

De meu lado, devo  encorajar a 

realização de um trabalho eficiente para 

podermos nos orgulhar de você, futuro 

profissional de nosso País.

Prof. Eduardo  Césere Baságlia

Diretor Geral

CIÊNCIAS CONTÁBEIS

Caro aluno do curso de Ciências 

Contábeis. 

Iniciamos as atividades de 2006 com 

vários projetos em pauta. Pretendemos 

desenvolver e implantar programa de 

estágio curricular supervisionado, 

viabil izar a interdiscipl inaridade 

estabelecida na resolução CNE nº 10 de 

2004, melhorar o relacionamento entre 

professores e alunos, adequar o 

conteúdo programático do curso às 

necessidades do mercado garantindo a 

aplicabilidade do mesmo nas aulas e, 

finalmente, atualizar a bibliografia.

A prática profissional também será 

contemplada e deveremos participar do 

programa, em estudo pelo sindicato do 

contabilista,  de uma olimpíada entre as 

instituições de ensino que oferecem o 

curso de Ciências Contábeis.

Gostaria de deixar uma mensagem aos 

futuro contadores, cuja missão será a de 

revelar a qualquer momento a posição e o 

rumo dos negócios. A sua presença será 

indispensável e poderosa para a direção e 

proteção das organizações. Sua boa 

formação e capacidade empreendedora 

são diferenciais valorizados pelo mercado 

de trabalho. Estas competências 

dependem do esforço mútuo da 

instituição, do professor e do aluno. Vamos 

juntos tornar o nosso curso um dos 

melhores do mercado.

Prof. Edigar Bernardo dos Santos

CIÊNCIAS ECONÔMICAS

Ao assumir a coordenação do curso de 

Ciências Econômicas, desejo, em primeiro 

lugar, manter o alto nível do curso, tarefa 

executada brilhantemente pelos antigos 

coordenadores nos últimos anos. Em 

segundo lugar, expandir o curso. Nisso, há 

dois movimentos: um, de “fora para 

dentro”, que consiste na ampliação de 

salas e turmas. Acredito que esse 

movimento seja mais uma decorrência de 

um ciclo virtuoso... Por outro lado, 

acredito que haja a necessidade de um 

movimento de “dentro para fora”, no 

sentido de permitir ao aluno da FICS o 

contato com instituições de pesquisa, 

planejamento, gestão e pol í t ica 

econômica, dentro do ambiente 

especializado da área.

Estamos, inclusive,  entrando em contato 

com órgãos como o CNPq, a CAPES e a 

FAPESP, para observar a viabilidade de 

projetos de pesquisa que integrem 

programas de iniciação científica para 

nossos alunos.

Com o objetivo de dinamizar o curso, há 

a possibilidade de realização de, pelo 

menos, quatro palestras ao longo do ano, 

c o n t a n d o  c o m  m e m b r o s  d a  

administração pública, como o Banco 

Central e o Ministério do Planejamento, e 

de técnicos de órgãos como a FIPE e o 

Dieese. O quadro docente das FICS 

também possui uma qualidade tal que 

sempre há professores dispostos a dividir 

sua experiência com os alunos e colegas 

nos eventos. Estamos aventando a 

possibilidade também de realizarmos a I 

Semana de Economia.

Para finalizar, uma breve reflexão: Entre o 

início e o fim, há o caminho. Aproveitem-

no.

Prof. Luiz Eduardo Simões de Souza

SISTEMAS DE INFORMAÇÃO

Neste ano pretendemos investir ainda 

mais no processo de desenvolvimento do  

TCC  - Trabalho de Conclusão de Curso  

que implica em uma revisão dos 

conceitos ensinados durante o curso  e na 

produção de um relatório  a ser 

apresentado à comissão de avaliação. 

Outro aspecto que merecerá atenção é a 

reavaliação das  ementas de algumas 

disciplinas visando atender as exigências 

do  ENADE  e de nosso plano 

pedagógico.

Estão previstos para o ano a realização 

de seminários sobre a computação móvel 

que parece ser a  “nova revolução”, pois 

irá influenciar diretamente nosso modo 

de trabalhar, viver, se comunicar, interagir 

com o mundo ao nosso redor. No 

segundo semestre deveremos promover a 

Semana do  Desenvolvedor  de Sistemas.

Ciente de que as parcerias são muito 

importantes para o curso, estamos em 

contato com várias empresas tais como 
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Microsoft,  IBM   e  Logic Works. Estão 

também em nossos projetos alguns cursos 

de especialização usando a  linguagem 

Java.

Para você que pretende atuar na área de 

desenvolvimento de sistemas para as 

empresas, o curso da “Campos Salles” é 

uma excelente opção, o que pode ser 

atestado pelo bom desempenho de 

nossos ex-alunos  nas empresas onde  

trabalham.

Prof. João Alexandre Magri

DIREITO

Desejo boas-vindas aos alunos novos e 

veteranos!

Em 2006, pretendemos seguir o Projeto 

aprovado pelo MEC que tem como 

novidade, no terceiro ano do curso, 

visitas monitoradas a órgãos públicos ou 

privados que tenham interesse para o 

desenvolvimento das disciplinas que o 

compõem. A primeira visita programada 

é ao Procon-SP, por coincidência dirigida 

por nossa professora, dra. Eunice de 

Jesus Prudente. Prevê-se, ainda, visita a 

presídio e ao Tribunal de Justiça. 

Outro aspecto importante é o 

lançamento do primeiro número da 

Revista do curso de Direito das 

Faculdades Integradas “Campos Salles”. 

Nela serão publicados trabalhos de 

docentes e também de alunos da 

g r a d u a ç ã o  q u e  t e n h a m  s i d o  

recomendados pelos professores.  Neste 

ano também deverá ser instalado o 

Núcleo de Pesquisa.  O respectivo Projeto 

já enviado à Mantenedora aguarda 

aprovação, mas, independentemente de 

parceria ou convênio, que requer muitos 

requisitos, iniciaremos os trabalhos de 

pesquisa com ênfase no direito 

empresarial

Aproveito a  oportunidade para enfatizar 

o que lhes disse na primeira aula do início 

de cada ano letivo, palavras reiteradas 

pelo professor dr. Antonio Cláudio da 

Costa Machado, na palestra da Semana 

Jurídica de 2005: é preciso estudar, 

estudar e estudar.

Além das matérias técnicas, é preciso que 

o aluno importe-se com o Português e 

esteja informado acerca de Política, 

Economia, Literatura, pois a cultura geral é 

relevante para o desenvolvimento 

profissional e pessoal de cada um. 

Profª Silmara Juny de Abreu Chinaleto

PEDAGOGIA

Para o ano letivo de 2006, o curso de 

Pedagogia das FICS está firmando 

convênio com a Secretaria Municipal de 

Educação de São Paulo para o 

desenvolvimento de projeto pedagógico 

junto às escolas municipais de ensino 

fundamental. Essa parceria tem como 

objetivo fundamental a superação do 

fracasso escolar, especialmente nas séries 

iniciais do Ensino Fundamental, de modo a 

permitir que os alunos venham a assumir 

de fato a condição de cidadãos da cultura 

l e t r a d a .  A t r a v é s  d o s  e s t á g i o s  

supervisionados, nossos alunos e alunas 

dos terceiros anos estarão colaborando 

para a construção da práxis educativa, 

através de metodologias investigativas de 

pesquisa-ação participativa, com os 

professores regentes da rede pública, no 

1° ano do Ciclo I. Além de possibilitarmos 

aos nossos estudantes uma efetiva 

articulação entre teoria e prática, esse 

t r a b a l h o  c o n t r i b u i r á  p a r a  o  

desenvolvimento profissional dos futuros 

professores alfabetizadores e confirma a 

responsabilidade social da “Campos 

Salles” na construção de uma educação 

de melhor qualidade.

Profª Vânia Lúcia Lopes Bertier

ADMINISTRAÇÃO E 

COMÉRCIO EXTERIOR

Alunos de Administração e Comércio 

Exterior.

Temos muitas tarefas neste ano: 

consolidação dos processos educacionais

existentes nos cursos de Administração e 

Comex, ajustes e reformulações

dos programas dos cursos e a busca por 

inovação.

Com a finalidade de ligar nossas 

atividades ao mercado de trabalho e às 

novas tendências  empresar ia is ,  

continuaremos convidando profissionais 

e acadêmicos da área de administração 

para palestras.

Dentro da cultura da instituição serão 

buscadas parcerias interessantes

para a pesquisa acadêmica, destacando-

se que, para Administração e Comex, há

uma especificidade profissionalizante, ou 

seja,  uma localização com o

mercado empresarial.

Gostaria de pedir a todos da comunidade 

da CS participação e apoio neste

ano que deverá ser  marcado por 

r e a l i z a ç ã o  a t r a v é s  d e  m u i t o

trabalho.

Prof. Alberto Issao Sugo

AULA MAGNA

 CURSO DE DIREITO

CARREIRAS JURÍDICAS: 
REQUISITOS, ÂMBITO DE ATUAÇÃO 

E PERSPECTIVAS.
Depoimentos de operadores do Direito.

Marco Antonio Zanellato
Procurador de Justiça.

Henrique Herkenhoff

Procurador da República

Maria Cristina de Almeida Bacarim
Juíza Estadual de Direito

Silmara Juny Chinelato

Coordenadora do Curso de Direito

Data:  14 de março - 19h30min
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